

Sam Severin Ango a annoncé sur les antennes de Soleil FM, une radio privée émettant depuis la capitale Yaoundé, qu'il lançait un mouvement citoyen intitulé « Rendez-moi mon pays »

Ce ne sera pas un parti politique, a-t-il assuré, l'ancien porte parole des candidats Akere Muna et Frankline Ndifor Afanwi pour la présidentielle passée indique que c'est une plateforme « transpartisane qui viendrait cristalliser tous les espoirs d'un Cameroun nouveau »

« Il faut libérer le Cameroun du poids de cette dictature qui ne veut pas lâcher prise, au détriment des masses majoritaires paupérisées. Il faut libérer le pays des sectes pernicieuses qui ont pris le dessus sur l'intelligence, la compétence, pour instaurer la médiocrité et l'insouciance dans la conduite des affaires du pays », pense l'ancien journaliste animateur d'Equinoxe

« Nous sommes fatigués de cette oligarchie qui a fait main basse sur un pays si chèrement bâti par nos pères fondateurs », ajoute l'activiste

Sam Severin Ango lance son mouvement de contestation au lentement du scrutin présidentiel du 07 octobre, un scrutin qui va incontestablement offrir au président sortant Paul Biya un autre mandat de sept ans